
令和元年度第３回座間市総合戦略推進懇話会 会議録 

 

期 間 令和２年３月６日（金）～１２日（木） 

 

場 所 書面会議 

 

委 員 長本委員長、村山副委員長、小林委員、鈴木委員、高橋委員、中尾委員 

 

事 務 局 安藤企画財政部長、吉野企画政策課長、金子企画政策係長、小澤主任 

 

公開可否 ■公開 

 

議 題 ⑴ 「座間市まち・ひと・しごと創生総合戦略」総括評価（案）について 

⑵ 第２期座間市まち・ひと・しごと創生総合戦略（最終案）について 

 

資 料 ・資料１：「座間市まち・ひと・しごと創生総合戦略」総括評価報告書（案） 

・資料２：第２期座間市まち・ひと・しごと創生総合戦略（最終案） 

・資料３：第２期座間市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

・説明文①「座間市まち・ひと・しごと創生総合戦略」総括評価報告書について 

・説明文②第２期座間市まち・ひと・しごと創生総合戦略（最終案）について 

 

委員からの意見等 

 

以上 

意見等 対応

委員 なし 0

委員 なし 0

委員 なし 0

委員 委員名簿について、訂正あり。 御指摘どおり訂正します。

委員

１．基本目標２「あしたを創る地域産業の活性化を目指して」、基本施策⑶「生涯
現役で社会貢献できる仕組みの構築及び雇用サポート」において、女性や若者
の就労支援に「障がい者」の雇用も追加できないか。
２．同じく基本目標２、基本施策⑶において、「ＵＪＩ」という単語が突然出てきた。
「人口還流現象」など、説明が必要と考える。

１．「障害者」に関する記載を追加します。
　➣障がい福祉課において、障害者の就労支援を実施している。
　➣商工観光課において、障害者雇用報奨金を交付している。
２．文章の中で、「転入してきた若者の力を活かしていくために」と
記載しており、「若者」と「ＵＪＩターン者」の説明が重複しているた
め、「ＵＪＩターン者」の記載を削除します。

委員長 なし 0

副委員長

人口の社会増には様々な要素が絡むが、地方創生政策も貢献していると思う。
第１期市総合戦略の総括評価が「おおむね順調」で次のステージに行けること
は喜ばしい。
引き続き、絶え間ない地方創生政策を打っていってほしい。

引き続き、人口減少克服と地方創生に資する取組を推進してまい
ります。


